

あかるいまち21

月間終了まであと4日 組合員加入と増資を呼びかけよう！

よろしくお祈いします。横川三篠支部 再スタート！

11月26日(木)横川・三篠支部が再スタートしました！元運営委員や元理事さんとの懇談、新年会等を重ね、再開準備会がスタートしたのが2014年10月のことでした。「担い手がないと悩んでばかりでは何も事が進まない」「何かやろう！」ということで始めたのが2015年4月に始めた脳いきいき茶話会でした。



かつて横川三篠支部はとても活発な支部でしたが、支部が休眠して4年半、地域とのつながりは想像以上に薄れていました。参加者ゼロ人だった時は茶話会を返上して緊急会議をしたりお誘い訪問に出かけたりと悩みながら準備進めてきました。

そんな中、強化月間中に茶話会の参加者の中から新たな担い手さんが見つかり、再開への気運が大きく加速しました。11月26日の準備会には温品理事や田中部長も駆けつけて頂き、支部再スタートの日を迎えることが出来ました。運営委員5人のうち、生協活動初めての方は3人というフレッシュな支部です。これまで温かく見守ってきてくださった組合員の皆さん、ありがとうございました！

1月8日には再開を祝して「うたごえカフェ」を開催します。スペシャルゲストに“たね工房”さんをお招きしています。皆さんお気軽にお越しください☆

これで私たちも、認知症サポーター！

11月13日、五日市支部の「家族と自分のための高齢者講座」の第3回を開催しました。今回のテーマは「認知症の理解とより良い対応」で、講師は城山・五日市観音地域包括支援センターの紹介により、ナカムラ病院の看護師の堤美佐子さんと、デイケアにぎや家の藤間智子さんにお越しいただき、認知症の症状や種類、接する時の心構えなどを学習しました。



次回は12月11日に「相手とより良い関係を築くコミュニケーションの方法」についての講座を開催します。お楽しみに。

協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合

